
Pièces 6 Pièces

Superficie 210 m²

Référence 382V869M

Prix 2 990 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Proche du village de Saint Jean Cap Ferrat et de Beaulieu sur mer à pied, la villa a

été édifiée dans les années 30 ,  elle  est  entièrement  rénovée avec des matériaux

luxueux.  la  villa  est  composée d'un séjour,  salle  à  manger,  cuisine toute équipée,

toilettes invités,  un escalier  dessert  l'étage,  3 chambres avec rangement,  salle  de

bain et salle de douche. A l'étage inférieur piscine intérieure donnant sur le jardin,

hammam avec douche et toilettes Une chambre et salle de douche indépendante

de 12.80 m2 complète le bien, 2 parkings

Close to the village of Saint Jean Cap Ferrat and Beaulieu sur mer on foot, the villa

was built  in the 1930s, it  has been completely renovated with luxurious materials.

the  villa  is  composed of  a  living  room,  dining  room,  fully  equipped  kitchen,  guest

toilet, a staircase leading to the first floor, 3 bedrooms with storage, bathroom and

shower  room.  On  the  lower  floor  indoor  swimming  pool  overlooking  the  garden,

hammam with shower and toilet  A bedroom and separate shower room of  12.80

m2 complete the property, 2 parking spaces

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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